

Buscan entregar más de 800 canastas navideñas

Cáritas Magallanes llama a colaborar con campaña "Misión Nochebuena"

Cáritas Magallanes viene impulsando la décimosexta versión de su campaña Misión Nochebuena, una tradición solidaria que este año enfrenta un desafío mayor debido al aumento en las solicitudes de ayuda social. La directora, Ana Isabel Iturra, destacó que la meta es superar la distribución de 800 canastas navideñas lograda en 2023.

"Este año ojalá pudiéramos llegar al mismo número o superarlo, porque de verdad año a año se va viendo cómo va creciendo la necesidad de este año más que nunca. Estamos entregando más de 450 canastas mensuales, eso habla de que ha ido creciendo la necesidad,

por lo tanto es un compromiso, es una responsabilidad de sacar adelante esta campaña de Misión Nochebuena", reforzó.

La campaña, que comenzó en agosto con un llamado a empresas, colegios e instituciones de educación superior como Santo Tomás e Inacap, busca reunir los 18 productos esenciales que componen la canasta: alimentos básicos como arroz, aceite y fideos, además de productos simbólicos de la celebración, como pan de pascua y confites.

La recolección se concentrará entre el 13 y 18 de diciembre en supermercados y locales de la Zona Franca, donde voluntarios

de diversas agrupaciones estarán identificados con pecheras para recibir las donaciones. "Confiamos en la solidaridad magallánica, que siempre ha respondido en momentos críticos", añadió.

Uno de los principales desafíos de esta versión es asegurar la inclusión de proteínas en las canastas. "Estamos gestionando con el gobierno regional la posibilidad de incorporar pollo u otro tipo de proteína, ya que esto marca la diferencia para garantizar una cena completa", subrayó la directora de Cáritas.

La distribución se realizará entre el 19 y 20 de diciembre, cerrando un trabajo que Cáritas Ma-

gallanes define como un acto de fe y esperanza. "Queremos que nadie quede sin celebrar el nacimiento del niño Jesús con una cena digna. Esta campaña es una forma de devolver la esperanza a quienes más lo necesitan".

La organización invita a la comunidad a aportar productos como aceite, arroz, azúcar, café, té, pan de pascua y conservas en los puntos de recolección habilitados. Con cada donación, se contribuye a transformar la Navidad de muchas familias magallánicas.

Los días 13, 14, 16, 17 y 18 estarán en todos los supermercados de Zona Franca recolectando alimentos. **LPA**